

ひだまり

令和6年8月27日(火)発行 【No. 196】

仁多福社会馬木幼稚園
《連絡先》
奥出雲町大馬木1858-2
(0854)53-0456
(ジョーホー)30-0456

暦の上では立秋を過ぎ、厳しい暑さの峠を越し、少しずつ秋へと移り変わっていく頃だと言われていますが、今年の夏も猛暑が続く上、渇水も続いています。畑の野菜や花壇の花も水不足の中、子ども達が一生懸命水やりを頑張ったおかげで園でもたくさんの野菜を収穫できました。

今年もプール遊びや水遊びを十分楽しみました。3, 4, 5歳児は横田プールへバスに乗って行く機会も多く交流活動も増えました。水の心地良さや冷たさを感じながら水・プール遊びを存分楽しむことができ、こんがり焼けた子ども達はひと回りもふた回りも大きくなったように感じます。

18日に行った環境整備では、幼稚園・児童クラブの保護者・民生委員の皆様にお世話になり、木の剪定、砂田川や園庭、園舎回りの草刈り、草取りをして頂きました。他園から子ども達も招いて綺麗にして頂いた園舎で楽しく遊んでいます。ありがとうございました。

これから夏の疲れや気温の変化から体調を崩しやすい時期です。大人も子どもも元気に過ごせるように心がけましょう。今後の台風の進路が気になりますが、被害が少ないことを願っています。



9月の行事予定

- 1日(日) 地区民体育大会
- 2日~6日 子育てトーク
- 5日(木) 運動あそび交流会(横田地区 5歳児)
- 6日(金) 運動能力チェック(横田地区 4歳児)
- 8日(日) 保護者会連合会活動「忍者ランド」
- 9日(月) 保護者役員会
- 10日(火) ぶどう狩り 弁当の日
- 12日(木) 歯科検診
- 13日(金) 祖父母参観日
- 19日(木) 施設開放
- 27日(金) 親子運動会(馬木・八川合同)

【研修・各種会合】

雲南保育協議会 保健を語る会、評議員会
理事会、こども家庭支援課連絡会
所長会、理事会

【8月の保育目標】

夏の遊びを思いきり楽しむ

今月の子どもブーム ~5歳児編~

先日、小森神楽を楽しんだ子ども達。早速その日の夕方から神楽ごっこが始まりました。ふろしきや段ボールを使ってオロチに変身。太鼓のお囃子はソフト積み木やミルク缶で♪「神楽ごっこがしたいから太鼓の叩き方を覚えたんだ」と太鼓をして見せてくれた5歳児のAくん。園での夏祭りでも神楽をやろうと友達を誘う姿が見られました。ミルク缶やダンボールの神楽が次はどのように変化していくのか楽しみです。

8月は地域の祭りにも参加する機会があり、しばらく神楽ブームは続きそうです。



たなぼた会



みずってきもちいい! たのしいね!!



はい、半分こ♪

ひとこ屋根の下



くらしの中にいろんな“はんぶんこ”があります。先日のスイカ割りでは見事に割れたスイカを半分に分けると、子ども達の大歓声! その場で味見がてらに半分こ♪

同じ遊具を仲良く半分こ♪

先生のお膝を友達と仲良く半分こ♪

“はんぶんこ”という言葉の優しさと共にうれしい気持ちになりますね。

